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Alessandro Preziosi e Paolo Maldini in Oncoematologia Pediatrica 

Ospiti d’eccezione, lunedì 28 novembre, al San Matteo. Alessandro Preziosi (attore) e 

Paolo Maldini (ex calciatore del Milan) hanno accompagnato presidente e volontari 

dell’Associazione ADRICESTA (l’Associazione Donazione Ricerca Italiana Cellule Staminali 

Trapianto e Assistenza), nel corso di una visita all’Unità Trapianto dell’Oncoematologia 

Pediatrica. L’associazione ha, infatti, raccolto circa 60.000 euro che hanno permesso di 

finanziare l’acquisto degli arredi per le cinque camere sterili dell’Unità. Con Preziosi e 

Maldini c’erano anche , fra gli altri, Saverio Moschillo (imprenditore della moda) e Gior-

dano Bruno Guerri (giornalista e storico). ADRICESTA , nel 2014, aveva già fatto una dona-

zione alla struttura diretta da Marco Zecca: computer, play station, giochi, libri , dvd per 

rendere meno gravosa la solitudine della lunga degenza dei pazienti (circa un mese). 

Nuovi direttori facenti funzione  

Nominati quattro direttori facenti funzione di struttura com-

plessa. La struttura di Riabilitazione e Recupero Funzionale è 

stata affidata a Claudio Lisi , la Dermatologia a Maddalena 

Cespa (in sostituzione , rispettivamente, di Elena Dalla Toffo-

la e Giovanni Borroni , andati in pensione). Inoltre, Luigi 

Avolio sostituisce Gloria Pelizzo presso la struttura di Chirur-

gia Pediatrica, mentre Teresa Rampino è stata individuata 

come primario facente funzione a Nefrologia (prende il po-

sto di Antonio Dal Canton, anche lui andato in pensione) .  

Ghislierimusica al DH oncologico 

Ghislierimusica al San Matteo con un intervento musi-

cale presso il Day Hospital Oncologico. L’iniziativa si 

colloca nell’ambito del Festival di Natale 2016 di Pavia 

Barocca, organizzato da Ghislierimusica. Protagonista 

l’ensemble di archi Consone Quartet . 

“Camici bianchi in concerto”. L’evento è promosso 

dall’Associazione Trapiantami un sorriso che collabora da 

tempo con il San Matteo. L’appuntamento è il 13 dicem-

bre, alle 21.00, al Teatro San Giovanni Bosco, a Pavia. 

Presso lo Spaccio da Pietro, come ogni anno, da lunedì a 

venerdì 23 dicembre, saranno distribuiti i regali per i 

figli dei dipendenti della Fondazione, con età compresa 

fra 0 e 10 anni 

E’ stato istituito, nei giorni scorsi, a Pavia,  fra ATS, ASST 

e San Matteo,  il Tavolo di coordinamento permanente 

della comunicazione .   
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Le assunzioni al San Matteo: il Piano di Gestione delle Risorse Umane  

Definito e confermato il programma delle assunzioni al 

San Matteo, in coerenza con il “Piano di Gestione delle 

Risorse Umane 2016”. Per il comparto sono 117 le nuove 

unità del Policlinico: 110 assunte a tempo indeterminato, 

una con contratto a tempo determinato, oltre a 6 sup-

plenze. Tra le assunzioni a tempo indeterminato, 80 inte-

ressano il personale infermieristico ; 14 quello tecnico 

sanitario ; 9 le unità, invece, che hanno un ruolo ammini-

strativo e quattro quello tecnico. Il piano prevede anche 

l’assunzione di 48 medici (40 a tempo indeterminato). 

Donazione a cuore fermo: il Programma Alba del San Matteo diventa “linea guida” 

News dal Consiglio di Amministrazione 

A seguito dell'adozione del decreto di Regione Lombardia, 

con il quale è stata formalizzata l’assegnazione definitiva 

al Policlinico, del finanziamento di parte corrente del Fon-

do Sanitario Regionale per l’esercizio 2015, modificando 

e/o integrando le precedenti assegnazioni, il CdA ha ria-

dottato il Bilancio di Esercizio 2015, che rappresenta la 

situazione patrimoniale e finanziaria dell’Ente e il risultato 

economico dell’esercizio. 

Il Consiglio ha nominato, per la durata di 36 mesi, even-

tualmente rinnovabili, i componenti del Comitato Tecnico 

Scientifico (C.T.S.) della Fondazione. Il Comitato è presie-

duto dal Direttore Scientifico ed è composto da sei mem-

bri interni (tre medici, due biologi e un tecnico di labora-

torio dipendenti della Fondazione, di provata e inter-

nazionalmente riconosciuta competenza scientifica), 

da tre esperti esterni, scelti in ambito universitario, e 

da tre membri di nomina elettiva, di cui uno non medi-

co.  

Il trapianto è l’unica opzione efficace per molte patologie end-stage. Purtroppo, il numero di donatori idonei al prelievo 

multiorgano è decisamente inferiore rispetto ai pazienti in lista d’attesa. La donazione dopo morte cardiaca, “a cuore 

fermo” (DCD) , può aumentare notevolmente il pool di organi disponibili, rappresentando una importante risorsa. “In 

Italia, fino a tempi recenti—spiega Marinella Zanierato— la donazione a cuore fermo è stata una esperienza isolata 

presso il San Matteo. Qui è nato, in proposito, alla fine del 2007, il Programma Alba, un protocol-

lo che il Centro Nazionale Trapianti vuole implementare anche nel resto d’Italia”. Il programma 

ha interessato, inizialmente, il prelievo e trapianto di reni; poi, successivamente l’interesse s’è 

esteso al prelievo e trapianto di fegato e, recentemente, anche al prelievo e trapianto di polmo-

ne. Dal 2008 sono stati reclutati 64 pazienti ovvero potenziali donatori. In alcuni casi la procedura 

di donazione non è stata attivata, in altri si è potuti giungere al prelievo. Giudicati preliminarmen-

te idonei, sono stati trapiantati 25 reni da donatore a cuore fermo e 5 fegati. Gli organi impiantati 

sono ancora tutti funzionanti e i pazienti stanno bene. 
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La Giornata della Trasparenza   e della  Prevenzione della Corruzione 

Giornata della Trasparenza, venerdì 25 novembre, al Policlinico per affrontare aspetti di particolare rilevanza in tema di 

trasparenza e di prevenzione del fenomeno della corruzione. Quest’anno è stata promossa, congiuntamente,  dalla nostra 

Fondazione, dall’ATS e dall’ASST di Pavia.  

Dal palco, in Aula Golgi, davanti ad una platea di dirigenti e 

operatori dei tre enti, rappresentanti di diverse associazio-

ni , degli enti locali del territorio, delle organizzazioni sinda-

cali, del mondo del volontariato, si sono succeduti autore-

voli relatori che hanno approfondito tematiche decisive per 

l’implementazione della trasparenza in sanità. Con inter-

venti particolarmente corposi, hanno portato il loro contri-

buto Valerio Sarcone, capo della segreteria tecnica 

dell’Ufficio di Segreteria della Conferenza Stato- città e au-

tonomie locali (ha parlato del “sistema di pianificazione 

delle misure di prevenzione della corruzione”) e Fabrizio 

Cerioni, Magistrato della Corte dei Conti (il suo intervento 

si è incentrato sulle “forme di responsabilità amministrativa 

derivanti dall’inosservanza delle disposizioni sulla preven-

zione della corruzione  e la trasparenza ”). La conferenza è 

stata introdotta dai saluti del Presidente del Policlinico 

Giorgio Girelli: “dobbiamo sempre ricordarci – ha rilevato – 

che ogni euro che noi spendiamo ci è stato dato dai cittadi-

ni attraverso il pagamento delle tasse. Non possiamo con-

sentirci sprechi e dispersione di danaro pubblico. La legali-

tà, l’appropriatezza organizzativa e gestionale sono e devo-

no continuare ad essere, nel nostro lavoro quotidiano, la 

nostra ossessione”. Si sono associati al saluto del Presiden-

te Girelli i Direttori Generali dell’ATS, dell’ASST e del San 

Matteo. Nunzio Del Sorbo, Dg del Policlinico, si è sofferma-

to sulla tema della trasparenza come “parte integrante 

della mission del sistema sanitario”. Ha richiamato, poi, 

“l’impegno di Regione Lombardia in tema di trasparenza e 

di prevenzione della corruzione, con incontri periodici e 

costanti sul tema con le direzioni generali delle aziende 

sanitarie, mettendo in campo sistemi meno permeabili ad 

interferenze e conflitti di interesse, compreso la selezione 

dei Direttori Generali degli ospedali e delle ATS”. Presente 

alla conferenza anche Mario Venditti, Procuratore aggiunto 

presso la Procura della Repubblica di Pavia. Messaggio for-

te e chiaro il suo: molto c’è ancora da fare- ha sostenuto – 

sul tema del contrasto del fenomeno della corruzione e 

dell’implementazione della trasparenza in sanità. Oggi non 

sono più possibili zone franche, antiche consuetudini alla 

dispersione della spesa. Legalità e trasparenza sono valori 

fondanti, ha sottolineato Venditti, lanciando alla fine la pro-

posta “che tutti gli operatori della pubblica amministrazio-

ne, a tutti i livelli, e in sanità ad esempio, sottoscrivano un 

vero e proprio patto sulla legalità”. 

 
 

 

 


